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令和元年度第６回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

令和元年９月２６日（木）

２ 場所

テラス沼田庁議室

３ 出席者

横坂隆司教育長、星野貴昭委員、飯田富美子委員、平形昇委員、中村俊生委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者

藤井隆教育部長、北澤昇教育総務課長、角田義行学校教育課長、角田浩生涯学

習課長、小池雅典文化財保護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀教育

総務課長補佐

５ 開会宣言（午後２時３０分）

６ 日程第１ 会期の決定

会期は、９月２６日の一日と決定

７ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が平形昇委員を指名

８ 日程第３ 議案第１１号 沼田市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱を廃

止する告示について

学校教育課長が議案書添付資料により説明

（中村委員）

新たな事業に統合されるということは、この補助金は無くなるが、該当する

人は別な制度を受けられるということで良いか。

（学校教育課長）

そのとおりである。

異議なく原案のとおり決定
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９ 日程第４ 議案第１２号 令和元年度末利根沼田地区教職員人事に関する基本

方針（案）について

学校教育課長が議案書添付資料により説明

（星野委員）

へき地に関する人事の申合せに強制力はあるのか。

（学校教育課長）

強制力はなく、教職員に理解と協力を求めるものである。

（中村委員）

へき地を希望する職員がいる場合、ずっと居られるか。

（学校教育課長）

１校に勤務する上限はあるが、へき地からへき地へという異動はある。

異議なく原案のとおり決定

10 日程第５ 議案第１３号 令和元年度沼田市小中学生運動優秀選手表彰（案）

について

学校教育課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

11 日程第６ 議案第１４号 沼田市公民館使用料条例施行規則等の一部を改正す

る規則について

生涯学習課長及びスポーツ振興課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

12 日程第７ 議案第１５号 沼田市民体育館の設置及び管理条例施行規則の一部

を改正する規則について

スポーツ振興課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

13 日程第８ 教育長報告

（教育長）

・９月は小中学校の運動会が、雨天順延もなく予定通り開催された。教育委員

の皆さまには、それぞれの学校で激励をいただいたことに感謝申し上げる。

今週末には幼稚園の運動会が予定されているので、よろしくお願いしたい。

・９月議会における４人の議員からの一般質問７項目を報告したい。

（１）沼田城跡専門部会の検討状況と今後の取り組み
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（２）情報活用能力の育成

（３）プログラミング教育の進捗状況

（４）給食における地産地消の取り組み

（５）熱中症対策の更なる充実

（６）安心を与える学校運営

（７）家庭教育支援について

・９月議会における決算審査特別委員会では、９人の議員から２９項目の質問

があり、部長の指示の下、各課長が回答した。

・９月の定例校長会で各校長に話した内容を報告したい。

（１）学力学習状況調査の活用

（２）運動会に向けた安全管理、安全指導の徹底

（３）子どもの成長に向けての達成感を重視した働きかけ

（４）服務規律の確保（言葉の暴力、ＳＮＳ等への個人情報の書き込み）

（星野委員）

昨今の夏の暑さ対策として、運動会の日程を１～２週間遅らせても良いので

はないかと感じた。

（教育長）

ご意見として参考とさせていただきたい。

（教育部長）

なし

（教育総務課長）

・１０月の主な行事予定について

（学校教育課長）

・令和２年度沼田市奨学資金貸付金奨学生募集について

・標準学力検査ＮＲＴの結果等について

・令和元年度中学生のための玉原数学教室について

（平形委員）

中学生のための玉原数学教室の応募状況を教えていただきたい。

（学校教育課長）

募集定員を少し上回っている状況であり、今後、人数を絞りたい。

（平形委員）

なるべく多くの生徒に受講させたいと思うが、人数は絞らなければならない

のか。

（学校教育課長）

会場の広さや講師の都合もあり参加人数を定めているので、調整したい。

（中村委員）

対象は中学生とあるが、何年生でも良いのか。

（学校教育課長）

何年生と決めてはいないが、高度な内容であるため３年生が主である。
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（生涯学習課長）

・沼田市青少年育成大会・利根沼田ブロック青少年育成推進研修会について

・三大文学賞の応募状況について

・第６６回沼田市文化祭について

・第４９回白沢町文化祭について

・第４３回利根町文化祭について

・第１１回伝統芸能発表会について

・２０２４年以降の成人式に係るアンケートの実施について

（中村委員）

三大文学賞の応募状況は、昨年に比べてどうか。

（生涯学習課長）

柳波賞及びおのちゅうこうふるさと文学賞は減少、全国ふきわれ俳句大会は

増加している。

（文化財保護課長）

・令和元年度生方記念文庫第２回企画展について

・沼田市歴史資料館ロビー展について

・令和元年度沼田城跡調査の進捗状況と今後の予定について

（中村委員）

沼田城跡調査は、発掘調査がゴールなのか。

（文化財保護課長）

今回の発掘調査は、レーダー探査を受けて状況を確認するために実施するも

のである。調査後は埋戻し、来年度以降は、また、レーダー探査の結果を受

けて新たな調査個所を決定していく予定である。

（スポーツ振興課長）

・各種大会結果について

・プールの利用状況について

・第６６回沼田市民大運動会について

・各種大会等について

・利南運動公園野球場・テニスコートのネーミングライツについて

・県民体育大会視察について

（平形委員）

ネーミングライツは、野球場とテニスコートで分けて、二つ募集するのか。

（スポーツ振興課長）

野球場とテニスコートを合わせて一緒に募集する予定である。

14 閉会宣言（午後３時４０分）


